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令 和 ４ 年 度 

岩 国 西 中 学 校 

第 ２５３ 号 

令和5年1月20日(金) 

TEL 0827-47-2009 

岩国市民短歌大会 
岩国短歌協会賞 ２年   

岩国市民俳句大会 
大 会 賞       ３年  
大 会 賞     ３年   

岩国市 税の標語 
優秀作品      １年   

岩国・和木学校美術展 
(平面の部)入選  ３年  

 (平面の部)入選  ３年  
 (平面の部)入選  ３年  
 (平面の部)入選  ２年  
 (平面の部)入選  ２年  
 (平面の部)入選  ２年  
 (平面の部)入選  １年  
 (平面の部)入選  １年  
 

２月・３月の行事予定 
 

１日(水)  朝礼     ３日(金) 放課後学習会 
６日(月) 新入生入学説明会 
７日(火) あいさつ運動、公立高校推薦入試 
８日(水)  SC来校   ９日(木) 放課後学習会 
10日(金)  ICT支援員来校、英語推進教員来校 
11日(土) 建国記念の日 
14日(火)  １・２年学年末テスト発表、ＰＴＡ運営委員会④ 
15日(水)  学力推進教員来校、SC来校、安全点検、 
     ３校合同研修会（杭名小） 
16日(木)  放課後学習会 いわにしネット協議会③ 
21日(火),22日(水)１・２年学年末テスト 
23日(木) 天皇誕生日 
24日(金) １・２年学年末テスト、３年入試直前テスト 
28日(火) 専門委員会 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
３月1日(水)  朝礼 

２日(木) ３年生を送る会、夏時間開始（18:00総下校） 
  ３日(金) SC来校     
  ７日(火)  あいさつ運動、公立高校入試 

９日(木)  卒業証書授与式      20日(月) 新入生仮入学 
    21日(火) 春分の日    23日(木) 希望者懇談会 
  24日(金) 修了式          27日(月)  学校運営協議会④ 
  30日(木) 離任式 

   学校評価アンケート（１２月）から見えてきたもの 

                   校長           

新年明けましておめでとうございます。本年も岩国西中学校の教育活動について、ご理解とご協力を賜りますよう、お

願い申し上げます。 

さて、今回は、１２月実施した学校評価アンケートの結果等についてお知らせします。 

前回７月の学校評価アンケートの結果から、岩国西中学校の課題は「あいさつ」と「家庭学習」であることがわかり、

学校運営協議会委員・教職員・生徒による熟議を通してさまざまな解決策をいただいたことは、９月号でお伝えしたとお

りです。                             

１２月のアンケート結果では、「あいさつ」については、保護者（７３．９
７ 月

→９５．８
１ ２ 月

％）、教職員（４５．５→６３．

６％）と、かなり数値が上がっています。「家庭学習」についても、生徒（４５．５→６０．０％）保護者（３０．４→４

０．９％）と伸びています。いただいた解決策を参考にしながら、朝のあいさつ運動や生徒会執行部による呼びかけ、「学

習の手引き」の作成・活用や自主学習ノートの紹介・チェックなどにより、成果が表れたものと思います。ただ、上がった

とはいえ、ほかの項目に比べて数値的にはまだ低いので、今後も継続していくことが必要です。１月からは、生徒会の組

織も３年生から２年生中心へと代替わりしました。新生徒会長は、決意表明で「あいさつができる学校をめざしている」

と述べています。新生徒会の力により、これまで以上に「あいさつのできる明るい学校になる」ことを期待しています。

家庭や地域においても「あいさつ」「家庭学習」について引き続きお声がけいただきますよう、ご協力をお願いいたします。 

 さて、前回挙げた２つの課題については改善が見られましたが、気になる点もありました。生徒については、ほとんど

が８割を超える肯定的評価で大きな変化はありませんでしたが、保護者の「先生は子どもの良さや気持ちをわかってくれ

ている」（１００→７７．３％）が下がっています。謙虚に受け止め、改めて生徒それぞれの良さを認めながら、気持ちに

寄り添う関わりを続けていきたいと思います。 

一方、記述のところで、保護者から「問題が起きた時の対応がよい」「何かあれば先生方がすぐに連絡くださり、安心」

といったご意見をたくさんいただきました。地域の方からも、「先生方は、子どもたちの指導に一生懸命取り組まれている」

「小中連携教育を積極的に行い、地域に開かれた学校づくりに取り組んでおられる」などのうれしい言葉をいただきまし

た。まだまだ課題は多いですが、こうしたご意見を励みに、今年も生徒の成長に教職員一同力を尽くしたいと思います。

今後も率直な意見を学校にお寄せいただきますよう、どうぞよろしくお願いします。 

   

おめでとう 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                   

昨年12月、生徒会役員選挙が行われ、新しく生徒会長、副会長が選出されました。それにともなって生徒会執

行委員、各専門委員長が決まり、１月より新しい組織による生徒会活動がスタートしました。 

「生徒会新聞」の第７号、第８号に掲載された役員のみなさんのことばを紹介します。 

 

生徒会副会長 ３年  
僕が生徒会副会長として成長したこ

とは、人前で話すことです。緊張してい

たけど何回も話すことで、落ち着いて話

すことができるようになりました。生徒

会はやることが多く大変ですが、とても

やりがいがあるので頑張ってください。 

生徒会長 ３年  
 僕は生徒会長として良かった所や改

善すべき所など自分の意見をしっかり

伝えることが出来ました。楽しかったこ

とは、生徒会の皆と色々と話し合ったこ

とです。生徒会長は大変な事もあります

が、精一杯頑張ってください。 

生徒会執行委員 ２年  
 僕が生徒会に入って楽しかったことは、

生徒会の皆との話し合いやパソコンで打ち

込んで色々な文を作ったことです。行事で

のあいさつや、人前に立って話すことや、裏

方の仕事が大変でしたが１年間やり通せて

よかったです。 

生徒会執行委員 ３年  
 生徒会に 2年間所属し、とにかくがむ

しゃらに頑張ってきました。そして、が

むしゃらに頑張ることが楽しかったで

す。次の人達は向上心をもって取り組ん

でください。向上心はエネルギーになり

ます。野心をもってください。 

環境委員長 ３年  
 僕は１年間学校の環境美化に努めまし

た。司会や人前での発表などの経験で、人の

指示なしでは何も出来なかった１年前の自

分より成長出来たと感じています。委員長

は大変な事も多いですが、助け合って頑張

ってください。 

生徒会執行委員 ２年  
 私が生徒会執行部を一年間やって楽

しかったことは、みんなで文化祭や生徒

集会の企画を考えたことです。大変だっ

たことは、人の前に出るとき、緊張した

ことです。一年間いろんなことを経験で

きてよかったです。 

  

保健委員長 ３年  
 私が保健委員長になって一番大変だ

ったことは、学校保健安全委員会の発表

です。発表では睡眠について全員に知っ

てもらえるように努力しました。保健委

員長になったら大変なこともあると思

うけどがんばってください。 

総務委員長 ３年  
 今年の総務委員長を務めて、総務委

員長にならなければできないようなこ

とを沢山経験することができ、とても

やりがいのある仕事でした、最初はや

ることが沢山あって大変かもしれませ

んが、協力して頑張って下さい。 

生徒会副会長 ２年  
私はこれから１年間、自分の意見をしっ

かり言うことと、他の人の意見を聞くこと

を大切にしたいです。地域の方との交流を

増やして学校行事が今まで以上に盛り上

がることを目指して頑張りたいと思いま

す。 

 

生徒会長 ２年  
 僕は、全校生徒が元気で楽しい学校生

活が送れるようにしたいです。僕一人の

力では乗りこえられないことも、新しい

生徒会役員のみんなと協力し乗りこえ

て、今までの西中よりもさらによくなる

ように努力していきたいです。 

生徒会執行委員 ２年  
 私は、今まで生徒会役員としてやって

きたことを生かして、まずは自分のでき

ることを探したいです。学校の役に立て

るような行動をして、周りの人に「自分

もがんばろう」と思ってもらえるような

人になりたいです。 

生徒会副会長 ２年  
 この１年間でやりとげたいことは、人

の意見をよく聞きよいことを実現する

ことです。生徒会長を支え、色々な場面

で活躍して、学校に貢献できるようにが

んばりますので、どうぞよろしくお願い

します。 

環境委員長 ２年  
 私は、学校に貢献するためにしっかり自

分の役目を果たしたいです。環境委員を何

度か経験しましたが、委員の時にしか整理

などをやってこなかったので、自分のこと

だけでなく委員長として全体に貢献したい

です。 

生徒会執行委員 １年  
 私は、生徒会執行委員として、何事に

も積極的に取り組みたいと思っていま

す。朝のあいさつを自分からしたり、頼

まれる前に行動したりして、学校に貢献

したいなと思っています。これから１年

間よろしくお願いします。 

  

保健委員長 ２年  
 私は、全校生徒が健康でケガをしない

学校にしたいです。そのために気をつけ

ないといけない所をみんなに伝えたり、

こまめに消毒や石けんがあるかを確認

したりして、みんなが安全に生活できる

ようにしたいです。 

総務委員長 ２年  
 僕が総務委員長になってがんばりた

いことは、全校生徒の前に立っても緊張

せずに話せることです。学校のために自

分にできることが少しでもあるのでは

ないかと思っています。自分から動いて

あいさつや呼びかけをしたいです。 

新 役 員 よ り  

旧 役 員 よ り  

KIZUNA 隊４名と生徒ボランティア 2 名で、新年にあたり

「あけましておめでとう」の掲示物を作成しました。 

清流線の車窓や細利橋方面からご覧いただけ

るように校舎の内側から掲示しました。 
 


